
 

 

 

 

  

 

  

 

去る２２日（金）に、大久保総代会長、蒲野総代を来賓としてお迎えして、令和４年度

のＰＴＡ総会が開催されました。保護者の方々には、授業参観とあわせてご参加いただき、

ありがとうございました。３年ぶりに開催できたことを喜んでいます。ＰＴＡ会長のご挨

拶にもありましたが、今年こそは、学校の教育活動もＰＴＡ活動もこれまでどおりできる

ようになることを心から願っています。 

 

さて、新年度が始まって１月が経ちました。新たに４名の１年生が入学してくれました。

また、５年生に梅園小学校から竹下瑠君が転入してくれたので、全校児童５２名でのスタ

ートです。どの子からも頑張ろうとする気持ちが伝わってきて、うれしく思っています。 

教職員については、養護教諭の近藤美紗子先生が男川小学校に転任し、新しく３名の先

生が秦梨小のメンバーになってくれました。宮澤亜有未先生、養護教諭の増田榛菜先生、

そして非常勤講師として主に図工を教えてくれる滋野井貴子先生の３人です。新たに加わ

ってくれた先生を含め、令和４年度の秦梨小教職員は次のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この他に、時々ではありますが、養護研修指導員として齋藤由美子先生が来てくれます。

増田先生が研修でいないときには、齋藤先生が養護教諭として子供たちが安全な学校生活

ができるよう見守ってくれます。また、通級指導では、川合君代先生や平尾直美先生にも

お世話になります。 

 秦梨小のモットーは、全員の先生で全員の児童を見守っていくということです。今年度

も、全教職員が気持ちを一つに全校児童を育てていきたいと思っています。 

 

令和４年度 

４月２８日 

ＮＯ.１ 

１年担任 宮澤亜有未   ２年担任 木河裕美子   ３年担任 田島 優一 

４年担任 社本  匠   ５年担任 貝沼 友香   ６年担任 橋村  潮 

たんぽぽ１組担任 櫻井 淳美    たんぽぽ２組担任・校務主任 坂井  純 

たんぽぽ３組担任 小菅 寿弥    非常勤講師 滋野井貴子   

校 長 中村 公治     教 頭 稲垣 裕子    教務主任 杉田 浩史 

養護教諭 増田 榛菜    事 務 樋川 陽一    校 務 員 黒野 華世     

教員補助 関 くみ子    S T 中根 晃世         ALT エスカリエ・ダミアン 

給食補助 大咲 美砂 後藤あすか 

  



 入学・始業式の日に、全実家庭に令和４年度の学校要覧をお配りしました。年間行事予

定とともに、「経営方針」や「本年度の重点努力目標」を掲載しておきましたので、ご確認

ください。 

 私は、秦梨小教育を通して、一人一人の子供が「自立した大人」になるための基礎を築

いてほしいと思っています。そのために、「自ら考え、判断し、行動できる力」を身に付け

させたいと考えています。これがいちばんの願いです。『学び合い』の授業を進めるねらい

も突き詰めて言えばここにあります。また、特にこだわって本気で取り組みたいと思って

いるのが、「挨拶」です。なかなか「挨拶」が習慣として身に付かない。過去２年間を振り

返って、そう実感しています。この１年間で秦梨小の子供たちに「いつでも、どこでも、

誰にでも」さわやかな挨拶ができる習慣を身に付けさせることを目指します。保護者の方々、

地位の方々にもぜひご理解・ご協力いただけるよう、よろしくお願いいたします。  

 

晴天の中、今年度の遠足が２５日に実施され 

ました。秦梨小の遠足は、学区を歩くことを原 

則にしています。地域を知り、地域に親しむこ 

とを目的の一つととらえているからです。当日 

は、低、中、高学年のそれぞれの体力にあった 

コースを歩きました。 

低学年は、秦梨方面に行きました。生活科の 

「町探検」の学習を兼ねて、「須佐之男神社」 

「鈴木自動車」「タケちゃん動物園」「福正寺」 

を訪れました。中学年は、岩戸から道根往還を 

歩いて才栗に。ロープを張って、急な坂も登り 

ました。そして、高学年は「少年自然の家」の 

山を通り抜けて「大川八幡宮」まで。帰りは 

「磨崖仏」を見学し、須渕、岩戸を通って帰校。 

全行程１２キロの少しハードな遠足になりまし 

たが、全員よく歩きました。また、たんぽぼ学級は、秦梨学区を通る路線バスを使って東

公園まで行き、公園内を散策しました。暑い日になりましたが、一人も体調を崩すことな

く、有意義な遠足になったと喜んでいます。 

 

 

 

 

 

 令和４年度秦梨小の「いじめ防止等基本方針」および「部活動活動方針」をホーム

ページに掲載しましたのでご覧ください。いずれも昨年度と大きな変更点はありませ

ん。「いじめ」については、常にアンテナを高くして早期対応に努めていきます。気に

なることがあったらいつでもご相談ください。よろしくお願いいたします。 


